

Benefizlauf 2025



Mit Muskelkraft und Herzblut

LéonWood® läuft zugunsten **krebskranker Kinder**

Was für ein Tag! Auch in diesem Jahr wurde Oberwiesenthal zum Schauplatz eines besonderen sportlichen Highlights – dem jährlichen Benefizlauf zugunsten krebskranker Kinder. Organisiert vom Elternverein krebskranker Kinder e.V. Chemnitz und mit niemand Geringerem als Skilegende Jens Weißflog als Schirmherr, wurde erneut ein starkes Zeichen für Solidarität und Mitgefühl gesetzt. Der LéonWood®-Markenbotschafter hat uns vor 11 Jahren mit ins Boot geholt. Seitdem ist der Benefizlauf ein fester Termin auch in unserem Kalender!



JENS WEISSFLOG
HOTEL & RESTAURANT



Gleich der Start der 1,3 Kilometer langen Strecke führt steil den Berg hinauf. Treppe auf, Treppe ab.. Cross-Fans kommen auf ihre Kosten.



Dieses Mal gemeinsam auf der Bühne: Team LéonWood® übergibt den Scheck im Wert von 1.000€ an den Elternverein krebskranker Kinder e.V. Chemnitz.

Eine Strecke, die es in sich hat – für einen Zweck, der alle verbindet

Am Fuße des Fichtelbergs wurde geschwitzt, gelacht und gelaufen. Die 1,3 Kilometer lange Strecke mit knackigem Anstieg, zahlreichen Treppenpassagen und echtem Cross-Charakter forderte selbst geübten Läufern alles ab – und genau das machte den Lauf so besonders. Denn hier ging es nicht um Zeiten oder Platzierungen, sondern um etwas viel Wichtigeres: ein Miteinander für den guten Zweck. Neben der anspruchsvollen Hauptstrecke, stand wieder eine eigene Kinderstrecke und sogar eine Strecke für Rollstuhlfahrer zur Verfügung – beide wurden wie immer rege genutzt.

LéonWood® läuft mit Herz

Bereits seit 2014 gehört Blockhaushersteller LéonWood® zum festen Unterstützerkreis der Veranstaltung in Deutschlands höchstgelegener Stadt im Erzgebirge. Auch dieses Jahr war unser kleines, motiviertes Team mit sechs Kolleginnen und Kollegen wieder am Start – gemeinsam legten wir 21 Runden zurück und absolvierten fast 30 Kilometer Strecke. Für jede gelaufene Runde spendet LéonWood® mittlerweile schon traditionell 5 Euro. Das ergibt also nicht nur stolze 105 Euro an Runden-Spenden, sondern wurde zusätzlich mit einer großzügigen Summe von 1.000 Euro aufgestockt. Ein kleines Team mit großem Herzen!



Der Technische Berater von LéonWood® Enrico Lobedan unterwegs mit Jens Weißflog.



Die bunte Perlenkette zieht ihre Bahnen entlang des Fichtelbergs.



Startschuss zum 14. Benefizlauf in Oberwiesenthal durch Schirmherr Jens Weißflog: Jung und Alt laufen gemeinsam für den guten Zweck.

Großer Einsatz, familiäre Atmosphäre

Rund 500 Teilnehmerinnen und Teilnehmer – Schulklassen, Vereine, Firmen und Privatpersonen – kamen dieses Jahr nach Oberwiesenthal. Weitere 200 liefen solidarisch von zu Hause aus mit. Bei bestem Wetter war es wieder einmal die ganz besondere Stimmung, die diesen Lauf so einzigartig macht. Authentisch, herzlich, familiär – hier zählt jeder

Schritt. Auch Jens Weißflog trägt dazu bei: natürlich ist er vor Ort präsent, steht gern für ein Foto oder ein Pläuschchen zur Verfügung. Schon traditionell gibt er den Startschuss für den Lauf. Und natürlich läuft er auch selbst mit!

Ein großes Dankeschön gilt dem EkK e.V. Chemnitz, der jedes Jahr mit Herzblut organisiert. Wir freuen uns schon jetzt aufs nächste Jahr, wenn es wieder heißt: Schwitzen für den guten Zweck beim Benefizlauf in Oberwiesenthal.

Spenden auch Sie!



Der Elternverein krebskranker Kinder e.V. Chemnitz betreut krebskranke Kinder und Jugendliche sowie deren Familien von Erkrankungsbeginn, über die Behandlungszeit bis hin zur Nachsorge und Reintegration in das normale Leben. Im Falle des Todes, hilft der Verein Betroffenen ihre Trauer zu bewältigen. Die Arbeit basiert auf einer engen Zusammenarbeit mit den Ärzten sowie dem medizinischen Personal der Kinderkrebsstation der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin Chemnitz.

Elternverein krebskranker Kinder e.V. Chemnitz

Rudolf-Krahl-Straße 61a, 09116 Chemnitz, Tel.: +49 371 2435 5761
E-Mail: info@ekk-chemnitz.de

Deutsche Bank Chemnitz

IBAN: DE54 8707 0024 0112 8792 01, BIC: DEUTDE33HAN





Team LéonWood® vor dem Lauf. Am Ende werden sie gemeinsam fast 30 Kilometer gelaufen sein.



Buntes Treiben auf er Strecke.



Der Lauf wurde von einem kleinen Rahmenprogramm begleitet. Insgesamt waren rund 500 Läufer vor Ort.



LW-Projektleiter Denes Hoffmann



LW-Tischler-Meister Michael Sommer



Für LéonWood® am Mikro: die Assistenz der Geschäftsführung Jennifer Ludwig.